

Hilden, den 10.11.2020

Elfte Information: Erneut Corona in einer Familie

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir haben erneut erfahren, dass wieder in einer Familie Corona aufgetreten ist. Aus dieser Familie geht ein Kind zu uns in die Schule; und zwar in die Jahrgangsstufe 9. Es ist ebenfalls positiv auf Covid 19 getestet worden.

Auch hier haben wir das Glück gehabt, dass das Kind einen Sitzplatz mit wenigen direkten Sitznachbarn hat. So müssen nur noch zwei weitere Kinder vorsorglich in Quarantäne. Diese werden jetzt getestet. Die Eltern dieser beiden Kinder sind bereits informiert.

Erfreulicherweise hat mich das Gesundheitsamt nach meiner schriftlichen Meldung heute Morgen sofort angerufen, sodass alles umgehend geklärt werden konnte.

Ich befürchte, dass dies nicht der letzte Fall sein wird, über den ich Sie informiere. Drücken wir die Daumen, dass die Zahlen bald sinken.

Viele Grüße und bleiben Sie alle, bleibt ihr gesund

